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          Объектом исследования являются образцы из высокоэнтропийных сплавов, полученные различными методами аддитивных технологий, а в частности прямым лазерным выращиванием, селективным лазерным плавлением, а также электронно-лучевым плавлением. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ существующих методов получения высокоэнтропийных сплавов; 2. Анализ существующих аддитивных технологий получения высокоэнтропийных сплавов в процессе выращивания; 3. Представить различные технологические варианты изготовления ВЭС с помощью DLD. В ходе работы проанализировано современное состояние исследований для аддитивных технологий получения высокоэнтропийных сплавов. Было выявлено, что самые распространенные высокоэнтропийные сплавы – сплавы на основе системы CoCrFeNi, поскольку обладают хорошей комбинацией свойств, а добавление в четырехкомпонентный сплав CoCrFeNi различных элементов приводит к формированию структуры твердого раствора. Также изучены различные способы получения высокоэнтропийных сплавов, в частности классические методы и методы лазерных аддитивных технологий. Были проанализированы макроструктуры и микроструктуры некоторых сплавов, а также исследованы механические свойства различных сплавов, предложен наиболее подходящий способ изготовления ВЭС.
        

        
          The object of investigation are samples from high-energy alloys obtained by various methods of additive technologies, in particular, direct laser growing, selective laser melting, as well as electron-beam melting. Tasks that were solved during the study: 1. The analysis of existing methods of producing high entropic alloys.; 2. Analysis of existing additive technologies for production of high entropic alloys in the process of cultivation; 3. To present various technological variants of HEAs manufacturing by means of DLD. In the course of the work the current state of research for additive technologies of high entropic alloys production was analyzed. It was found that the most common high entropy alloys are alloys based on the CoCrFeNi system, since the alloys have a good combination of properties and the addition of various elements to the 4-component CoCrFeNi alloy leads to the formation of the structure of the solid solution. Various methods of production of high entropy alloys have also been studied, in particular, classical methods and additive technologies. Macro- and microstructures of some alloys were analyzed, as well as mechanical properties of different alloys were studied and the most suitable manufacturing HEAs method was suggested.
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